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皆さん、こんにちは。先週

の延寿会におきましては賀

寿を迎えられました六君の

皆様、改めておめでとうござ

いました。また多くの会員の

皆様に福石観音清河寺での

祈願式より参加して頂きあ

りがとうございました。 

稲次賢一親睦例会活動委

員長はじめ委員会の皆様、大変お疲れ様でした。余興に

おきましてはチーム稲次率いるオール親睦活動委員会

メンバーの昭和歌謡ショー三部作により延寿会を大変

盛り立てて頂きありがとうございました。準備や練習

にかなりの時間を費やしたとお聞きしております。本

当にお疲れ様でした。また、マツケンサンバで井上亮パ

スト会長、崎元英伸パスト会長、芥川圭一郎会員の身に

着けていた衣装は川島千鶴副会長が作ったものだそう

です。 

昨年の藤井寿人親睦例会活動委員長より延寿会の余

興の方向性が少し変わってきている感はありますが、

いいか悪いかはあと数回やってみないと答えは出てこ

ないと思います。また１６日、日曜日に武雄・嬉野カン

トリークラブで行われました本年度第５回通算１６１

回中央会に２１名のメンバーの方に参加して頂き、あ

りがとうございました。まだ、ゴルフが出来ない南部建

中央会会長とまだ、ゴルフをしない田中啓輔中央会幹

事、そしてスタッフの井手陽一会員、片桐康利会員、設

営大変お疲れ様でした。ありがとうございました。後程、

結果発表は中央会よりあると思います。 

最後にインフォメーションですが、当クラブメンバ

ーの田雑豪裕パスト会長の会社が運営されてます名切

中央公園で中央公園リニューアルオープン１周年企画

バルーン係留搭乗イベントが４月２９日土曜日に行わ

れます。この企画は本年度上村春甫ガバナーが７月に

公式訪問された際に佐賀西ＲＣさんがバルーンを所有

しており、何かのイベントの時利用して頂ければとの

お話があったのが切掛けです。現在は佐賀西ＲＣさん

から寄贈という形で佐賀市観光振興課が所有しおり、

そちらとお話を進めさせていただき実施することに至

りました。バルーンの性質上、風の影響が少ない早朝と

いうことで当初７時開始だったのを無理を聞いていた

だき８時開始として頂きました。お子様優先で搭乗し

て頂く予定です。クラブの事業とは別の活動に成りま

す。朝早いイベントですが、佐世保中央ＲＣ会員のお子

様、お孫様で小さいお子様から小学生までの方おられ

ましたら事前に申し付け頂けましたら、優先したいと

思います。搭乗は無料としています。有志の会として支

援金は随時受けたまっておりますので、ご協力の程、よ

ろしくお願いします。 

本日は職業奉仕委員会の職場訪問例会に代わる事業

例会と成っております。 

橋口輝宗職業奉仕委員長よろしくお願いいたします。

以上 会長挨拶でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

１． 例会変更・休会 
  ＊ハウステンボス佐世保ＲＣ 
    日時 ５月１９日（金）１９：００～ 

       アルカス佐世保 音楽鑑賞例会の為 

２. 来信 
 ■ハウステンボス佐世保ＲＣ 

  ・会員増強詳細報告ロータリー国際大会 

  ・地区研修・協議会 駐車場のご案内 

 

■佐世保ＲＣ 

 ・２０２３－２４年度 

佐世保市内８ＲＣ第 1 回会長幹事会 議事次第 

 

 

 

 

本日の出席率８７.２３％：会員数５１名・出席３２名・欠席８名・出席規定免除会員９名・ビジター０名 

前々回の修正出席率９７.８７％：出席３５名・メークアップ２名・出席規定免除会員９名 
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４月 ３日 川野 知文・香織  ご夫妻 

４月 ６日 古川 直記・敏子  ご夫妻 

４月１３日 池永 隆司・智恵子 ご夫妻 

４月２０日 香月 章彦・貴子  ご夫妻 

４月２３日 前田 眞澄・ひとみ ご夫妻 

４月２９日 西村 浩輝・雅子  ご夫妻 

４月２９日 山瀧 正久・秋子  ご夫妻 

４月２９日 宮﨑 宗長・可苗  ご夫妻 

 

 

 

 

 

昭和２４年４月 １日 指山 康二君 

昭和３５年４月１５日 前田 眞澄君 

昭和３９年４月１７日 香月 章彦君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前田 眞澄会長 ・ 川島 千鶴副会長 ・ 香月 章彦幹事 
本日は、職業奉仕委員会の担当で、鶴田会員、山瀧会

員による卓話となっております。本来の職場訪問例

会とは違う形になりましたが、落ち着いているとは

いえコロナを鑑みて、こういった企画となっており

ます。本日もどうぞよろしくお願いいたします。 

鶴田 明敏君 
職業奉仕委員会 橋口輝宗委員長より卓話の時間を

いただきありがとうございました。 

山瀧 正久君 
先週の延寿会において喜寿のお祝いをしていただき

誠にありがとうございました。前田会長はじめ会員

の皆様に感謝を申し上げます。当日はクラブ管理委

員会井上委員長をはじめ親睦例会活動委員会稲次委

員長とメンバーの皆様に楽しい懇親会を開催してい

ただき重ねて御礼申し上げます。今月２９日は４９

回目の結婚記念日を迎えます。女房に感謝してニコ

ニコいたします。 

田代 博之君 
古希のお祝い欠席してすみませんでした。すばらし

いプレゼントをいただき感動しています。ありがと

うございました。 

四元 清安君 
賀寿のお祝いありがとうございました。 

池永 隆司君 
先週１３日賀寿を迎えられた方々、おめでとうござ

います。ちなみにその日が結婚記念日でした。素敵な

お花をありがとうございます。 

前田 眞澄君 
誕生日のお祝いと結婚記念日のお祝いありがとうご

ざいました。だいぶ前、一般会員の時、誕生日祝いと

結婚祝いと合わせて４月分として１枚しかしなかっ

たことがあったのですが、今は会長という立場で不

通にしたいと思います。 

八重野 一洋君 
去る４月１１日～１２日は先週報告の通り４年ぶり

に釜山蓮山ＲＣ創立３２周年記念式典に参席してき

ました。国際交流委員会、倉科委員長のもと、平メ

ンバーの私は訪韓スケジュールから現地での合同会

議の参考資料にわたるまで委員長の指示通りにこな

しました。が！倉科交流委員長は会議資料も持参ぜ

ず会議に参加、挙句帰国の際にはワクチン接種証明

はおろかＰＣＲ検査の陰性証明も持参せず見事連泊

となりました。パスト会長数名から頂いた寸志は彼

の延泊費用に一部充当させて頂きました。これで将

来ガバナーの芽も消失したことでしょう。このネタ

で飯３杯食べられそうです。ニコニコします。 

井手 陽一君 
先週の延寿会大変お世話になりました。稲次委員長

をはじめ親睦例会活動委員会の皆様、記憶に残る余

興ありがとうございました。かなり練習されていた

事は存じておりました。井上さんのサンバは体が忘

れないように年に１・２度のご披露を皆様が望まれ

ていると思います。 

香月 章彦君 
１７日にＶｅｒ５９に変化しました。お祝いありが

とうございます。本日２０日で結婚２８年目に入り

ました。お花もたぶん頂いていると思います。あり

がとうございます。 

芥川 圭一郎君 
いよいよ本番まで２週間、昨日東彼杵まで練習しま

した。距離３３㎞、タイム４時間５８分でした。当

日もてくてく歩きます。 

吉野 英樹君 
ロータリアンの義務である「ロータリーの友」を熟

読しすぎて何と２回目の景品を頂きましたのでニコ

ニコします。よくわからない植物でした。ニコニコ

ひと口より高価なことを祈ります。 

澤田 磨君 
先日中央会にて「串カツ田中」をご利用いただきあ

りがとうございます。私もゴルフデビュー出来るよ

うに頑張ります。 

稲次 賢一君 
延寿会ありがとうございました。賀寿者６君の健康

とご多幸を願っています。 

橋口 輝宗君 
日曜日の中央会、お疲れ様でした。本日は職業奉仕

委員でお時間を頂いております。例年では職場訪問
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例会となっておりますが、趣向を変え「パスト会長

卓話」ということになりました。皆様、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

 

 

 

本日の合計            26,000 円 

本年度の累計          837,000 円 

 

 

 

 

 

 

◆ 職業奉仕委員会 パスト会長卓話 ◆ 
 
 

鶴田 明敏 パスト会長 
会長時代の行事として、強襲揚

陸艦エセックス艦上例会や、第

１回佐世保中央ロータリー旗争

奪少年ソフトボール大会、韓国

の釜山連山ＲＣ への寄贈。 

ご自身の職業として、トウモロ

コシから抽出する液糖を生成し、大手飲料メーカーと

も関係が深い事などを発表。 

 

 

 
山瀧 正久 パスト会長 

西海市役所企画部長を最後に５

８歳で市役所仕事を卒業しまし

た 

その経験を活かし、その後、海

の駅船番所の運営に関わり、２

０１８年７月に三ケ町サンプラ

ザ通りに 地元の新鮮な野菜や果物加工品などを販売

している 

産地交流店「さいかい」をオープンし「地域と共に」

の思いから、農家の愛情いっぱいの旬の農産品を朝６

時３０分に出発しほぼ毎日届けています。おかげさま

で佐世保市民の皆様には大変可愛がられております。

これかも好奇心を持って頑張りますので、会員の皆様

の指導をよろしくお願いいたします。 

 
 
 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：井手陽一君 

次回例会４月２７日１２：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


